

Bill de la Chambre d'Assemblée du Bas-Canada, et même davantage.

Une portion de ce bill a rapport aux droits des seigneurs sur les paroisses d'eau, mais, avant d'être...

Il ne peut y avoir d'autorité plus frappante que celle qui...

Quitte le point, je veux maintenant passer à cette autre partie du bill qui a trait aux droits honorifiques...

J'ai fait voir que le seigneur ici, depuis la conquête, ne peut prétendre à la propriété des cours d'eau...

(A continuer.)

L'ajournement de quelques correspondances et d'articles sur différents sujets est...

NOUVELLES D'EUROPE.

L'arrivée de l'Asie a fourni matière à deux dépêches télégraphiques de New-York, aux dates successives du 28 (jour de son arrivée) et du 29 août.

ANGLETERRE.—A Liverpool, on prenait le plus vif intérêt à une course entre les steamers America, de la ligne Cunard, de Boston, et l'Atlantide de la ligne Collins, de New-York.

VOYAGE DE LA REINE EN ECOSSE.—La Reine et la famille royale devaient effectuer le 27 août leur départ pour un voyage dans le nord de l'Ecosse.

Les rapports sur la récolte du blé en 1851 sont favorables, et les autres céréales sont aussi d'une belle venue. En Irlande et sur quelques points de l'Angleterre, la pomme de terre est de nouveau ravagée par l'épidémie;

Pas moins de 715 adolescents pauvres des deux sexes se sont embarqués à Kilmurrah (Irlande) pour Québec.

Le département des Etats-Unis à l'Exhibition, a dernièrement reçu 24 ballots additionnels contenant principalement des véhicules et des machines propres à l'agriculture.

Cornack, y attirait beaucoup l'attention des agriculteurs.

Les recettes de l'Exhibition diminuaient sensiblement, à cause de la chaleur intense et continue de l'atmosphère.

L'édifice dans lequel la chambre des Communes tenait ses séances depuis l'incendie du parlement en 1835, est en voie de démolition, et les communes occuperont permanentement dès la prochaine session des chambres, l'édifice nouveau qui leur est destiné.

Les journaux anglais constatent un nombre disproportionné de crimes et d'accidents.

Des avis d'Italie annoncent qu'on a découvert à Venise ainsi qu'à Vérona un vaste complot dont le but était d'assassiner l'empereur et de massacrer les officiers Autrichiens.

Le vaisseau anglais le Commerce a fait naufrage aux environs d'Aden (Asie), et les naturels de l'endroit ont massacré une partie de l'équipage.

D'après les dernières nouvelles du Cap de Bonne-Espérance, le gouverneur aurait été contraint de suspendre les hostilités jusqu'à l'arrivée des troupes de renfort.

FRANCE.—A Paris, le 12 août, durant les obsèques du Maréchal Sébastiani à l'Hôtel des Invalides, une étonnante échappée de Pucierges qui ornaient l'autel, communique le feu aux tentures de la chapelle et nombre de drapeaux et autres trophées suspendus aux murailles furent consumés.

Au Havre, un vaste incendie a réduit en cendres le chantier naval de M. Ornaud et une portion considérable de la ville.

Le cousin du Président, M. Pierre Bonaparte, a été précipité de son cheval et s'est rompu une jambe à deux endroits; il a aussi reçu de fortes contusions, mais on ne pense pas que sa vie soit en danger.

Louis-Napoléon doit faire une tournée au centre et dans la partie sud-ouest de la France.

Un M. Tennant (?) a été condamné à six mois de prison pour avoir crié : "à bas Napoléon!" à la revue de la Garde Nationale de Chatellerault.

ACCIDENT.—Dimanche dernier, Mgr. de Montyrpols célébrant à St. Grégoire (district des Trois-Rivières) la messe solennelle du jour à laquelle Messire Jean Prince, veuve du vénérable prélat, allait recevoir l'ordre sacré de la prêtrise.

Mecanique. MACHINE A VAPEUR COMBINEE.—Le Courier and Enquirer, le Journal of Commerce, la Tribune, le Sun ont publié des comptes-rendus très-détaillés sur une nouvelle machine inventée et brevetée aux Etats-Unis par un ingénieur français, M. P. V. du Tremblay, de Lyon.

Parlement Provincial. DISCOURS DE CLOTURE. (Par voie Télégraphique.) Toronto, samedi 30 août 1851.

ANJOURD'HUI à midi, Son Excellence le Gouverneur-Général s'est rendue dans la Salle du Conseil Législatif où, les représentants étant réunis, Son Excellence fit requérir la présence de l'Assemblée Législative devant laquelle elle sanctionna nombre de bills au nom de la Reine.

Honorables Messieurs du Conseil Législatif, et Messieurs de l'Assemblée Législative, Je vous remercie de la diligence que vous avez apportée à l'accomplissement de vos laborieuses fonctions durant cette session si longue, et j'ai la confiance que la Province profitera de plusieurs importantes mesures que vous avez adoptées.

faits pour l'érection de Phares et pour d'autres améliorations à l'avantage de la navigation du St. Laurent, et le secours que vous avez procuré à la marine par la remise des droits d'éclairage et par la réduction de la taxe sur les immigrants seront indubitablement avantageux au commerce de la Province.

L'état satisfaisant du crédit et du revenu Provincial, le progrès des améliorations publiques, l'aspect encourageant de l'industrie Canadienne à l'Exhibition des travaux de l'industrie de tous les peuples, et l'accord avec lequel les trois branches de la Législature coopèrent au bien public, ont attiré beaucoup l'attention sur cette Province et détruit les préjugés et les défiances produites par des années d'agitation.

An moment de la clôture du Parlement, j'ai raison de vous féliciter sur la part que vous avez eue aux circonstances qui ont amené ces résultats flatteurs.

Toutefois, il ne faut pas se laisser aller à l'admiration et à l'orgueil; car, si nous ne nous efforçons de continuer à administrer le gouvernement d'accord avec les vœux du peuple de la Province, les progrès exprimés par le Parlement Local, dans la pensée que j'entreprendrais que cette manière de procéder de ma part est la mieux calculée pour la paix et le contentement qui constituent la base de la prospérité nationale, et avec la confiance que les principes religieux et le bon sens du peuple l'induiront à éviter les partis extrêmes et violents, pour s'attacher habituellement au respect de la loi, et à chérir les sentiments de bienveillance et de bonté mutuelles des uns envers les autres.

Hier soir, le Bill Médical du Dr. Latendresse a éprouvé beaucoup d'opposition, mais il a finalement passé à une faible majorité. M. J. U. Cameron essaya alors d'obtenir la référence à un comité d'un bill pour incorporer le corps médical dans le Haut-Canada, mais l'Orateur ayant quitté le fauteuil pour la réception d'un message venant du conseil, M. McKeenzie et Smith de Durham, continuèrent de demander des ajournements; et parlèrent à contre-tens jusqu'après minuit, un milieu de cris confus et tumultueux.

Je résume les conclusions de mon rapport sur les contingents, et un amendement sur le bill des recortes, mais l'un et l'autre furent à la fin adoptés. Les cris et la confusion étaient indicibles.

DECES. A Saint-Roch de Québec, le 29, à 10 1/2 heures du soir, M. Prisque-Alexis Chouin, clerc tonsuré de ce diocèse étudiant en théologie du séminaire de Québec, à l'âge de 21 ans et 10 mois, des suites d'une pleurésie.

ANNONCES. BAZAR!! MARDI, (aujourd'hui) et les deux jours suivants, il y aura dans la MAISON de M. L'ECOLE St. JACQUES, un BAZAR dont le but est de fournir des vêtements aux enfants pauvres qui fréquentent la dite école.

BUREAU DE L'ÉDUCATION. Montréal, 16 juin 1851.

M. J. B. LESLIE, Secrétaire provincial, etc., etc., etc.

MONSIEUR.—J'ai l'honneur de vous informer que j'envoie ce jour, par l'express, mon rapport sur l'éducation pour l'année scolaire 1849-50, accompagné de deux tableaux, l'un montrant le nombre d'écoles qui ont été tenues pendant cette période d'instruction, et l'autre le nombre des maisons d'école pour lesquelles il a été fait un octroi depuis 1843.

Je suis très-contraint par le peu de temps que j'ai pu consacrer à cet ouvrage, et j'espère que vous m'en excuserez. Mais, en attendant, je vous prie de vouloir bien agréer, Monsieur, l'assurance de ma haute estime et de mon respectueux dévouement.

Le tableau que je donne des dimensions de la maison, matériaux dont elle est faite et de l'estimation de trois arbitres, qui a toujours été invariablement exigée dans tous les cas, doit dans mon humble opinion, répondre à une manière satisfaisante à cet objet, du moins.

MONSIEUR, J'ai l'honneur d'être, Votre très-obéissant serviteur, (Signé) J. B. MEILLEUR, S. E.

Récapitulation Générale.

Table with columns: Comtés, Nombre de maisons, Matériaux dont elle est bâtie (Bois, Plâtres, Pierre, Ecole communice, Ecole modeste, Ecole supérieure), Estimation des arbitres, Somme accordée par le gouvernement.

Bureau de l'Éducation, Montréal, 14 juin 1851. J. B. MEILLEUR, Surintendant de l'Éducation.

ANNONCES. COLLEGE CHAMBLY.

LA rentrée des élèves du COLLEGE DE CHAMBLY est fixée au NEUF SEPTEMBRE. Il est considéré comme très important que tous se rendent au jour dit. F. T. LABAYE Ptre. S. V. Chamblay, 18 août 1851.

AUX INSTITUTEURS. Un jeune homme capable d'enseigner le FRANÇAIS et l'ANGLAIS et de bonne conduite trouvera de l'encouragement en s'adressant immédiatement au curé de St. André d'ARRESTEUIL. Un qui pourrait remplir l'Office de Chantre, ou bien encore toucher un harnatum serait préféré. St. André, 15 août 1851.

COLLEGE DE RIGAUD. LA rentrée des élèves du COLLEGE DE RIGAUD est fixée au SIX du mois prochain. L. LANGLAIS C. S. Montréal, 26 Août 1851.

SEMINAIRE S. TERESE. LA rentrée des élèves au PETIT SEMINAIRE DE S. TERESE aura lieu le QUATRE SEPTEMBRE prochain à SIX heures du soir. Aucun élève ne doit être en retard sans de bonnes raisons. Ste. Thérèse, 15 Août 1851.